

第38回体育祭 Butterfly 翔びたとう勝利を目指して

第38回北中学校体育祭が、雨天のために延期され、6月1日(金)に盛大に開催されました。

本年度は、美旗市民センターよりお借りしたテントを生徒席に9張並べ、日陰で応援する体制を整えました。また、保護者席にも設置いたしました。



生徒たちは、練習の時から団結し、当日は、心を一つにして競技し、そのことによって友達同士の絆が深まり、みんなでやり遂げたという満足感、成就感でいっぱいとなりました。

早朝のグランド状態が悪く、開始時刻を繰り下げた関係で、ご準備いただいていたPTA種目をやむなく取りやめさせていただきました。

たくさんの保護者の皆様、地域の皆様からご声援や励ましのお言葉をいただきありがとうございました。



名張市中学校総合体育大会開催 5月26日・27日、6月2日・3日

各会場で繰り広げられる北中生の頑張りは感動的でした。

保護者の方々には応援や送迎などご協力いただきありがとうございました。

団体の部結果(入賞のみ)

軟式野球：3位 バasketボール男子：準優勝 女子：3位 ハンドボール男子：3位
バレーボール男子：優勝 女子：3位 卓球男子：3位 ソフトテニス男子：3位
剣道男子：優勝 女子：準優勝 柔道男子：3位 女子 3位

個人の部結果(入賞のみ) ※個人名は個人情報保護の観点から省略します。

ソフトテニス女子：優勝 3位 剣道男子：優勝 女子：優勝 準優勝
柔道男子：軽量級 優勝 中量級 3位 軽重量級 優勝 女子：中量級 3位 2人 軽重量級 3位

伊賀大会でも、中学校での部活動の集大成として、仲間とともに、自分の持てる力を精一杯出し切ってくれと思います。保護者の皆様も、温かいご支援・ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。7月13日(金)には、伊賀大会に向けての生徒会主催の壮行会を予定しています。各部の決意を聴きあい、互いのこれまでのがんばりを認め合って、応援しようという思いを、北中学校生みんなで感じあえたらと思います。



主体的な生徒会活動が展開されています



生徒会のテーマ『FLOWER』

『ありのまま美しく、世界で一つだけの花を咲かせよう』という想いが込められています。

生徒、教職員全員の決意が小さい花型の紙に書かれ、それらが集まってひとつの大きなFLOWERとなっています。

一人ひとりが力を合わせて大きな花を咲かせたいです。

あいさつ強化週間 6/4～6/8

北中学校区の小中学校では、強化週間をそろえてあいさつ運動を行っています。

たくさんの生徒が、自主的に生徒玄関で声を掛け合っていました。



自分の進路選択に向けて

6月19日(火)には、第1回進路説明会が実施されました。

近年、義務教育卒業後の進路選択は、多岐にわたっています。自分を知り、進むべき道を自らの力で開拓していかなければなりません。

受験勉強をすることによって、いろんな知識も増えますが、一番身につくのは『自分を管理する能力』だと思います。目標を設定し、目標を達成するために計画を立て、コツコツ努力する。そして人間として成長して大人になっていくのです。

みんな、目指す山は違います。しかし、苦しいのは一緒です。体育祭のフットワークで肩を組み、声を掛け合いながら進んだことと同じように、みんなでお励まし合いながら進んでいってほしいと思います。



北中学校避難所運営委員会総会 6/20

美旗まちづくり協議会と薦原地域づくり委員会が力を合わせて、北中学校体育館を避難所として活用するときの運営体制を整えるために組織づくり及び運営のための準備を進めています。

今後、訓練などご協力をいただくこともあると思います。

お願い

『働き方改革』叫ばれる中、教職員の勤務も同様に、改革が迫られています。

本校の教職員の勤務時間は、8時20分～16時50分となっています。懇談会の時間設定、学校への電話など、ご配慮いただきますようお願い申し上げます。

今後の予定

- 7月 3日(火) スマホ安全教室 (14:35～)
- 10日(火) 短縮授業開始
- 12日(木)、13日(金)、17日(火)、18日(水) 個別懇談(全学年)
- 13日(金) 壮行会(11:35～)
- 14日、15日(土日) 21日、22日(土日) 伊賀地区中学校総合体育大会
- 20日(金) 終業式 (夏季休業:7/21～8/31)
- 23日(月)～7月31日(火) 三重県中学校総合体育大会
- 8月 5日(日) 教育の明日を語る会
- 8月25日(土) PTA親子環境整備作業